

# *Cuba y empresa Mobile, de Alabama, firman memorando para intercambio de información*

---



Mobile, 3 feb (RHC) La Administración Portuaria Nacional de Cuba y el Puerto de Mobile, en Alabama, suscribieron un Memorando de Entendimiento que contribuirá al intercambio de información o desarrollo de iniciativas conjuntas para estudios de mercado, datos, formación; modernización y tecnología.

El acuerdo fue suscrito por René Rolando Fernández, Director de Transporte Marítimo y Fluvial del Ministerio del Transporte de Cuba, y James K. Lyons, Director Ejecutivo de la Autoridad Portuaria del Estado de Alabama, refiere Cubadebate.

Este constituye el quinto Memorando de Entendimiento firmado entre puertos norteamericanos y la Administración Portuaria de Cuba y el primero de ellos que se firma en territorio de Estados Unidos. Los anteriores acuerdos de este tipo fueron suscritos en La Habana, en 2016, con los puertos de Virginia, New Orleans, Lake Charles y Luisiana del Sur.

En cambio, el gobernador de Florida, Rick Perry, amenazó a los puertos de ese estado con sanciones si suscribiesen convenio alguno con Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/120453-cuba-y-empresa-mobile-de-alabama-firman-memorando-para-intercambio-de-informacion>



**Radio Habana Cuba**